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27 森　喜代造 1 救急車両について

（所要時間５０分） (1) 本市における救急出動の状況について

自由民主党鈴鹿市議団 ① 過去３年間の火災件数と救急車の搬送件数について

(2) 消防指令センターの共同運用について

① 共同運用を実施する予定はいつか

2 緊急時における道路防災について

(1) 災害発生時における緊急輸送道路の確保について

(2) 電柱の地中化について

3 茶農家の現状について

(1) 本市の現状について

(2) 今後の取り組みについて

20 藤浪　清司 1 働き方改革について

（所要時間６０分） (1) 教職員の働き方改革について

公　明　党 ① 現状と課題

② 校務支援システムの活用など働き方改革について

(2) 事務職、技術職の働き方改革について

 ① 現状と課題

② ＤＸ、ＡＩなどの活用など働き方改革について

③ 技術職員など人材の確保について

2 「こども誰でも通園制度」について

(1) 現状と課題

(2) 保育士などの人員増、受け入れ態勢整備について

13 田中　淳一 1 部活動について

（所要時間４５分） (1) 平日と休日の部活動の在り方について

市 民 の 声 2 広域行政について

(1) 広域行政のデメリットについて

(2) 広域連合の解散について

3 人工内耳装用者への支援について

(1) 本市の人工内耳装用者の人数について

(2) 人工内耳の電池交換費用の助成について

24 薮田　啓介 1 鈴鹿市の医療体制について

（所要時間４５分） (1) 救急を含む医療体制について

市 民 の 声 ① 救急医療について

② 二次救急体制について

③ 小児救急体制について

25 中西　大輔 1 資産管理と運用について

（所要時間４５分） (1) 物品資産の把握について

市 民 の 声 (2) 固定資産台帳の整備について

(3) 資産管理と運用を一括化した部署の設置
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4 藤井　栄治 1 校舎の長寿命化改修について

（所要時間４５分） (1) 白子中学校の長寿命化改修について

市 民 の 声 ① 長寿命化改修に至った経緯について

② 校舎内の移動方法について

③ 建物の目標耐用年数について

(2) 校舎の木質化（内装）について

① 鈴鹿市公共建築物等木材利用方針について

② 中学校改築における県産材使用量について

③ 今後の学校施設に対する県産材使用について

2 本市管理の河川整備について

(1) 河川整備計画及び進捗について

① 鈴鹿市総合雨水対策基本計画の、中期計画における事業進捗に

ついて

② 鈴鹿市総合雨水対策基本計画の評価・点検結果について

③ 今後の整備方針及び河川管理におけるＤＸの取り組みについて

3 公共下水道事業計画区域について

(1) 一部区域の見直しについて

2 加藤　公友 1 安心して働き、子育てできる環境に向けて

（所要時間６０分） (1) 学級閉鎖の対応について

新 緑 風 会 ① 学級閉鎖の発生状況について

② 学級閉鎖決定時の対応について

(2) 放課後児童クラブの対応について

① 放課後児童クラブの運営と保護者会運営に対する支援について

② 放課後児童クラブに対しての運営規約について

2 定住移住促進について

(1) 近隣市への転出について

(2) 転出抑制に向けた施策について

(3) 移住施策について

(4) 都市圏からのＵＩＪターンに向けた施策について

3 持続可能なものづくりのまちに向けて

(1) ものづくり産業支援センターの取り組みについて

(2) 次世代のものづくり産業に向けた取り組みについて

(3) ものづくり産業支援センターの産学官の連携について

5 矢田真佐美 1 鈴鹿市の公共下水道事業について

（所要時間４５分） (1) 公共下水道事業の経過と現状

無　所　属 (2) 防災減災を想定しての取り組みと見直し

2 乳児・幼児保育の支援について

(1) 妊娠から出産後の支援の傾向と課題

(2) 乳幼児を持つ子育て世帯への支援について

3 鈴鹿市内の音楽環境について

(1) 音楽に関する公共施設の利用状況と課題

(2) あらゆる世代国籍問わず心の糧となる音楽文化に対する市の考えを

伺う
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10 高橋さつき 1 包括的性教育について

（所要時間４５分） (1) 小中学校での性教育の取り組みについて

諸派（日本共産党） (2) 年齢に見合った性教育を求める

① 性の権利を学び、性暴力の被害者、加害者にならないために

② 教職員の性教育研修について

(3) すべての性の権利が尊重される学校づくりについて

2 コンビニ成人誌販売の配慮について

(1) 子ども・女性への配慮について

9 石田  秀三 1 戸籍氏名への読み仮名記載について

（所要時間４５分） (1) 改正戸籍法にもとづく事務の概要

諸派（日本共産党） (2) 事務の実施方法と体制について

2 地震災害への備えについて

(1) 住宅の耐震補強、ブロック塀の除却の現状

(2) 上水道施設の耐震化の現状

(3) 避難所などに利用する施設の環境整備と運用

12 市川　　昇 1 鈴鹿市の将来を見据えた産業振興について

（所要時間４５分） (1) 企業誘致の推進について

市 民 の 声 (2) 雇用対策について

(3) 中小企業の安定および強化について

17 大杉　吉包 1 空家対策について

（所要時間６０分） (1) 市内の空家について

新 緑 風 会 (2) 空家法の一部を改正する法律について

(3) 空家の管理について

(4) 今後の空家対策について

2 地籍調査について

(1) 事業概要および現在の進捗状況について

(2) 進捗が遅れている理由について

(3) 今後の進め方について

23 水谷　　進 1 公共施設等への落書き被害について

（所要時間５０分） (1) 落書き被害の現状について

れ い め い (2) 対応について

(3) 防止に向けた取り組みについて

2 神戸城跡と周辺について

(1) 神戸城跡の歴史的価値の認識について

(2) 神戸城跡と周辺の管理方法について

(3) お堀の鯉の管理について

(4) 城跡上の東屋の傾きについて

(5) お城跡石垣の耐震診断について
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19 池上　茂樹 1 鈴鹿市職員定数条例について

（所要時間６０分） (1) 現状について

公　明　党 (2) 人件費増額について

(3) 財源について

(4) 歳出削減について

2 防災減災について

(1) 能登半島地震について

① 本市の課題について

② 収容避難所の開設について

③ 垂直避難について

(2) 耐震補強について

① 耐震診断及び耐震補強工事の状況

② 耐震シェルター設置費助成を廃止した理由

③ 耐震シェルター設置費の補助について

④ 部分改修への補助について

(3) 生活用水の確保策について

① 雨水貯留タンク購入費補助について

3 市営住宅について

(1) 現状について

(2) 整備計画について

① 今後の方針について

② 入居中の住宅で解体工事を行う理由について

③ バリアフリーについて

28 野間　芳実 1 公共施設工事について

（所要時間６０分） (1) 文化会館追加予算について

　 自由民主党鈴鹿市議団 (2) クリーンセンター整備事業について

15 桐生　常朗 1 市内の道路整備について

（所要時間６０分） (1) 現状について

自由民主党鈴鹿市議団 (2) 道路整備に関する方針について

 (3) 白子地区を含む周辺地域の道路整備について

2 公共施設マネジメントについて

(1) 個別施設計画改定について

(2) 保有量の縮減について

 (3) 市立図書館の今後について

21 市川　哲夫 1 天栄中学校区の学校再編について

（所要時間５０分） (1) 教育委員会からのお知らせの件

れ い め い (2) 「義務教育学校」設置に向けて

(3) 各小学校における今後の対応・取り組みについて

(4) 準備委員会について

(5) 統廃合に伴う経費について

11 田中　　通 1 支援が必要な児童・生徒への対応について

（所要時間３０分） (1) 不登校児童・生徒への対応

れ い め い ① 現状と課題

 ② 小学校における副担任制等について

(2) 特別支援学級の運営について

① 特別支援学級担任の資格所有状況について

② 特別支援学級担任等への支援について
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